

AU REVOIR, MARIE-CHRISTINE

Le 8 août 1992, Marie-Christine Sarian a été victime d'un accident sur la Bonne, en hydrospeed, lors d'une sortie du Club de Breda. Blessée gravement, elle est décédée le 24 octobre après 3 mois de coma. Profondément bouleversés, ses amis du Club Canoë-Kayak Breda ont tenu à lui rendre ici un dernier hommage.

Pourquoi cet arbre ? Tous, nous l'avons évité ; il ne restait que toi, Marie-Christine. Pourquoi ses branches sont-elles venues te barrer la route ? Quelques semaines après ton accident, emporté par une crue d'automne, il avait disparu.

Pourquoi ? Pourquoi ? Tu te faisais une telle joie de descendre la Bonne avec nous. Aucun d'entre nous ne devrait se sentir responsable. Difficile pourtant, de ne pas avoir, à des degrés divers, un sentiment de culpabilité ...

Le temps passe, les blessures se referment ; mais nous ne t'oublierons jamais, Marie-Christine.

Nos pensées vont aussi vers tous ceux qui t'étaient chers, tes parents, ton mari, tes soeurs et frères, tes amis ; mais surtout tes trois enfants Mathilde, Benoît et Marion ... tes trois chers petits qui ont perdu leur maman.

AU REVOIR ... MARIE.CHRISTINE ...